

NOTA DE PRENSA

24- SEPTIEMBRE- 2018

Arranca la nueva edición de *Gigas for Schools*, este año a nivel nacional

Gigas y Educsi - Educación Jesuitas buscan la mejor idea empresarial o social en los colegios de toda España

Pionera apuesta por la educación como factor clave de innovación, emprendimiento y futuro

***Gigas for Schools* nace con el objetivo de formar a emprendedores y tecnólogos del futuro**

Gigas (GIGA.MAB), multinacional española especializada en servicios de cloud computing, y Educsi - Educación Jesuitas ponen en marcha la segunda edición del programa *Gigas for Schools* para formar a los emprendedores y tecnólogos del futuro en España.

El programa, fruto de la colaboración entre Educsi – Educación Jesuitas y la multinacional de cloud computing Gigas, cumple su segunda edición ampliando la cobertura de la convocatoria a todo el territorio nacional, y con una nueva página web que aglutina toda la información de la iniciativa: www.gigasforschools.org.

Gigas for Schools es un programa de formación práctica competitiva que pretende inspirar y despertar en las futuras generaciones (alumnos y alumnas de 15 a 18 años de los centros educativos de Jesuitas de toda España) la pasión por la tecnología desde el emprendimiento y el compromiso social, además del interés por el I+D, clave en el desarrollo de su futuro profesional.

El programa pretende también inspirar a las alumnas de todos los centros para elegir carreras y profesiones tecnológicas, donde actualmente el porcentaje de estudiantes femeninas es notablemente inferior al masculino.

Además, el programa ofrecerá a los alumnos la posibilidad de charlar con emprendedores de primer nivel que les motiven e inspiren a crear un proyecto empresarial tecnológico y que sea viable comercialmente.



Los participantes, recibirán durante todo el proceso una formación práctica y guiada en materias como marketing, planificación del proyecto, desarrollo de productos, o ventas y estrategia, tanto por parte de Educsi - Educación Jesuitas, como por parte de Gigas. La tecnología empleada en sus proyectos, el análisis de mercado y viabilidad y su propio potencial, serán algunas de las variables que el Jurado tomará en consideración para elegir al proyecto ganador entre los participantes de toda España.

En la pasada edición el proyecto ganador de la iniciativa fue 'Smart Plant'; un innovador sistema de regadío desarrollado por la Escuela Técnico Profesional Revillagigedo de Gijón. Alrededor de una veintena de proyectos participaron en aquella primera convocatoria, en una competición que según concluyó el Jurado, destacó por el alto nivel de los trabajos presentados, la madurez y frescura de las ideas expuestas, y la calidad de las presentaciones.

Sobre Gigas.com

Gigas es una compañía española, cotizada en el Mercado Alternativo Bursátil (GIGA.MAB), especializada en servicios de cloud computing. Creada en 2011, se ha convertido en uno de los proveedores significativos mundiales del sector, según el informe "Magic Quadrant for Cloud Infrastructure as a Service" de Gartner. Gigas, que ofrece soluciones de cloud computing tanto a grandes compañías como a pymes, destaca por su tecnología puntera y su excepcional soporte técnico. Con datacenters en Madrid, Miami y Santiago de Chile, la compañía cuenta con oficinas en España, Colombia, Chile, Perú, Miami, Panamá y México.

Sobre Educsi – Educación Jesuitas

Educsci es la delegación de Educación de la Compañía de Jesús en la Provincia de España. Cuenta con 69 centros de educación presencial con más de 75.000 alumnos y 6.000 docentes. La Compañía de Jesús (jesuitas) tiene una experiencia educativa de más de cuatro siglos y una red mundial de 4.000 centros educativos. Se inspira en la visión cristiana de Ignacio de Loyola, el fundador de la orden, quien buscó generar en los sujetos experiencia e interiorización que les motivara a una acción transformadora del mundo, desde el agradecimiento a Dios y a todos y desde el convencimiento de que la humanidad es fraternidad.

Septiembre 2018

Para más información:

Coordinación Gigas for Schools
Lucía Rodríguez Olay
tlf: 615 89 92 17
[email: lolay@gigasforschools.org](mailto:lolay@gigasforschools.org)

Comunicación Gigas
Bárbara González
tlf: 603 578 654
email: comunicacion@gigas.com

